

St. Josephshaus:

Solidaritätsaktion

#EineMillionSterne im St. Josephshaus Klein-Zimmern

Am 17. November 2023 öffnete das St. Josephshaus in Klein-Zimmern seine Türen für die deutschlandweite Solidaritätsaktion #EineMillionSterne von Caritas international. Die Veranstaltung, die ein Zeichen der Hoffnung und Solidarität für bedürftige Menschen weltweit setzen sollte, fokussierte sich in diesem Jahr auf die Unterstützung von Waisen und Sozialwaisen in Tadschikistan.



Von Svenja Uhl

17. Nov. 2023

Der besondere Abend begann um 17:00 Uhr und versammelte Menschen aus der Gemeinschaft, um gemeinsam für eine gute Sache einzustehen. Der Innenhof des St. Josephshauses wurde zum lebendigen Zentrum der Solidarität, als Kerzen entzündet wurden, um Licht und Wärme für die benachteiligten jungen Menschen in Tadschikistan zu symbolisieren.

Die Unterstützung der Gemeinschaft war beeindruckend, und die Jugendlichen sowie Mitarbeiter*innen des St. Josephshauses danken herzlich allen, die sich mit einer Spende von 2€ pro Kerze beteiligt haben. Diese großzügigen Spenden werden dazu beitragen, Hilfsprogramme vor Ort zu finanzieren und den jungen Menschen in Tadschikistan eine Perspektive für ein eigenständiges Leben zu bieten.

Die Veranstaltung bot nicht nur die Gelegenheit, den Innenhof in ein funkelnbes Lichtermeer zu verwandeln, sondern auch, sich über die Situation der jungen Menschen in Tadschikistan zu informieren. Ein interessantes Video gewährte Einblicke in ihre Lebensumstände und die Herausforderungen, mit denen sie konfrontiert sind.

Darüber hinaus konnten die Teilnehmer selbstgebackenen Kuchen, Bratwürste und warme Getränke genießen, während sie sich in angeregten Gesprächen über das Engagement für die Solidaritätsaktion austauschten. Die Atmosphäre war geprägt von Gemeinschaftssinn und dem Bewusstsein, dass kleine Gesten große Veränderungen bewirken können.

Das St. Josephshaus und seine Unterstützer freuen sich über die gelungene Veranstaltung und bedanken sich bei allen, die dazu beigetragen haben, ein Zeichen der Solidarität zu setzen und jenen zu helfen, die es am dringendsten benötigen. Die gesammelten Spenden werden nun dazu verwendet, konkrete Unterstützung vor Ort in Tadschikistan zu ermöglichen und den Weg für eine bessere Zukunft für die betroffenen jungen Menschen zu ebnet.